

La perspectiva es de prontas y muy serias luchas.

Una de las mas grandes debilidades del partido consiste en que le falta un programa de lucha. Sus consignas actuales son puramente negativas, tales como "abajo la junta". Se ha resuelto dar ese programa.

El 7 de noviembre se hicieron tentativas de demostraciones que demostraron gran combatividad, pero que carecieron de organización. Hubo varias detenciones.

### Uruguay

Una campaña electoral absorbe las fuerzas en estos momentos. El congreso reciente no ha sido utilizado y aun no se han publicado sus materiales y resoluciones. Hemos criticado y criticamos eso y ahora nos esforzamos por ayudarles a aplicar las decisiones. La campaña electoral marcha regularmente y obtiene algunas adhesiones al partido; pero no se hace campaña de reclutamiento. La nueva dirección tiene dificultades. Se ha proletarizado en forma un poco mecánica. Los viejos elementos quieren conservar las formas anteriores de trabajo. No funcionan las comisiones. Los nuevos elementos quieren aprender, pero los viejos que han sido desplazados no colaboran con ellos; trabajan solo en la base y no los ayudan a formarse. Los viejos que quedan en los organismos de dirección no puede hacerlo todo y así resulta que el trabajo marcha mal. Hemos planteado estos problemas en la dirección y los plantemos ahora ante el activo con un plan de trabajo que encara principalmente las ramas fundamentales (puertos, ferrocarriles, frigoríficos, etc.) y, personalmente, influiremos en su realización. El trabajo sindical es malo y la lucha por el frente único recién comienza. El país se encuentra ante un golpe de estado y el partido no tiene preparación, aunque se nota alguna mejora, en su ligazón con la masa. Los trabajadores quieren ingresar al partido, pero el partido no organiza ese ingreso. En la campaña electoral no se tiene una línea clara y combativa, No se comprende que la lucha electoral va a terminar con una lucha violenta por el poder, a pesar de que cada bando burgués anuncia desde ahora que no aceptará el resultado de las elecciones. La lucha interimperialista que va a través de las elecciones no es bien comprendida ni denunciada a las masas. Hemos planteado esta cuestión y ayudaremos a mejorar ese trabajo.

### Brasil

En momentos de estar escribiendo esta carta, ha llegado de regreso un compañero que fuera al Brasil y ello nos permitirá reproducir sus informa-